

LOISIRS/SPORTS : Le CMC lance une campagne de financement participatif pour financer une extension

Le [CLIMBING MULHOUSE CENTER](https://www.cmc68.fr/) (CMC, siège à Bretten/68), la plus haute salle d'escalade de France) lance une nouvelle extension, L'Atelier des Blocs. Cette nouvelle extension, une salle d'escalade dédiée aux Blocs, permettra d'accueillir les débutants comme les plus confirmés, à une nouvelle pratique accessible à tous les âges : le Bloc. Pour accompagner les travaux, le CMC a lancé un financement participatif le 15 mai, afin de permettre au public de leur donner un coup de pouce dans le financement de certains agrès. <https://www.cmc68.fr/>